

ORAMFYS inicia las prácticas del Auxiliar de Enfermería y Geriátría

Desarrollado íntegramente en Bolaños de Calatrava, los conocimientos prácticos son la última parte de un intenso curso de 165 horas lectivas

C.O. / M.J.G. / BOLAÑOS

Oramfys, la asociación de personas con discapacidad de Bolaños de Calatrava se encuentra al pie del cañón en estos difíciles momentos que la sociedad atraviesa. Dando un paso más en su interés por mejorar la vida de los bolañeses, y no sólo del colectivo discapacitado, el pasado 26 de octubre inició el curso intensivo 'Auxiliar de Enfermería y Geriátría'.

El objetivo de este interesante proyecto es formar a las diecisiete personas que conforman el alumnado, en diversas materias fundamentales para la próxima apertura, aún por determinar, del Centro de Atención Integral a Personas con Discapacidad y Enfermos de Alzheimer. "El objetivo es tener personas preparadas para que puedan ocupar futuros puestos de trabajo que ofrezca el centro una vez que finalicen las obras y abra sus puertas", explica Toñi Fernández, presidenta de la organización.

De esta manera, los diecisiete alumnos ya han desarrollado los siete módulos lectivos que integran la parte teórica de curso y a mediados de enero iniciaron las prácticas en la Residencia de Mayores Virgen del Monte, ubicada en la misma localidad. "Creemos que es un curso muy completo pues las prácticas es la mejor forma de asimilar e incluso ampliar los conocimientos que ya han aprendido", argumenta. Una teoría que se ha basado en



Imagen de archivo de la clausura del último curso impartido por Oramfys / Cocemfe Oretania

profundizar en enfermedades como el alzheimer, la depresión o los trastornos compulsivos-obsesivos o de la demencia. Además, han aprendido a tratar temas tan delicados como el fallecimiento, la obesidad y por supuesto, se han adentrado en temas geriátricos. Todo ello desarrollado en un total de 165 horas lectivas subvencionadas por la asociación local de personas con discapacidad, Oramfys y el propio ayuntamiento del municipio.

Centro de Atención Integral a Personas con Discapacidad y Enfermos de Alzheimer.

Este centro se dirige a toda la población mayor de seis años y

está desarrollando en la nueva urbanización que se ubica junto al Instituto de Educación Secundaria. El edificio se levantará en una parcela de 1.412,12 metros cuadrados de la manzana, alrededor de un patio interior y con una superficie construida en planta baja de 820 metros cuadrados, garantizando que todos los accesos de éste sean a nivel de calle. El proyecto cuenta con un presupuesto de 454.489,93 euros, y supone la primera infraestructura de este tipo que se desarrollaría en la región. El edificio se plantea como un espacio donde se oferten todos los tratamientos disponibles en el muni-

cipio para las personas con discapacidad, concretamente logopedia, fisioterapia, programa de estimulación psico-educativa y atención a familiares. A todos ellos, se pretende sumar aquellos destinados de forma exclusiva a los enfermos de Alzheimer a modo de centro de día. Por este motivo, la intención inicial del consistorio es que se ubiquen en él todos los recursos, lo que evitaría traslados entre diversos edificios. Además, el proyecto está pensado para que sea plenamente accesible, ya que dispondrá de un amplio espacio destinado a aparcamientos e instalaciones que estarán adaptadas a cualquier tipo de discapacidad.

El Ayuntamiento inicia un taller para los usuarios del Centro Ocupacional

Cocemfe Oretania / BOLAÑOS

El pasado 31 de diciembre finalizó el periodo establecido en la subvención concedida por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a Cocemfe Oretania para el desarrollo del Programa de Centro Ocupacional establecido en Bolaños de Calatrava.

Concluida esta subvención y al no contar Cocemfe Oretania con otros recursos económicos, ni ningún otro tipo de financiación pública o privada, la Federación se ha visto obligada y ha tenido que dejar de prestar este tipo de servicio a pesar de considerar imprescindible seguir atendiendo a los usuarios inscritos en dicho centro. Opinión que comparte el ayuntamiento de Bolaños de Calatrava y por lo que ha iniciado a mediados del mes de enero un taller dirigido al colectivo hasta que se pueda restablecer nuevamente el servicio.

Como consecuencia, ambas entidades han resuelto dejar sin efecto el convenio de colaboración suscrito entre ellas desde el 15 de diciembre de 2008, cediendo Cocemfe Oretania el uso de mobiliario, aparatos, herramientas y consumibles que hasta ahora habían estado utilizando los usuarios del Centro Ocupacional "siempre y cuando se destinen al desarrollo de actividades realizadas por éstos".



A. EMBARBA
— ASCENSORES —



Telf. Central: (+34) 952 17 65 17 (8 líneas)

Ascensores - Montacargas - Escaleras mecánicas - Montacoches

Plataformas con cabina accesible a personas con discapacidad

Sillas salvaescaleras automáticas

Plataformas verticales aptas para accesos a comunidades de propietarios